

CÁPSULA LEONÍSTICA # 3 DÍA INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD

La juventud es sin duda, la esperanza del futuro. No solo son los líderes de mañana, sino agentes de cambio en el presente. La Organización de las Naciones Unidas, ha designado el día 12 de agosto; para destacar el papel fundamental que juega la juventud, en el desarrollo sostenible y en la creación de un mundo mejor. La creatividad, la innovación y la pasión que los jóvenes aportan a los problemas actuales son cruciales para abordar desafíos como la pobreza, la desigualdad y el cambio climático entre muchas otras.

En este contexto, nuestros clubes LEO y Cachorros se convierten en plataformas vitales donde los jóvenes pueden crecer, aprender y convertirse en líderes comunitarios. Principalmente desde su fundación; en 1967 como programa oficial de la Asociación Internacional de Clubes de Leones, los clubes LEO han sido un faro de esperanza y acción, fomentando la participación activa de los jóvenes en el servicio comunitario, el liderazgo y la ciudadanía. A través de la colaboración y el trabajo en equipo, estos clubes han demostrado que los jóvenes no solo son un segmento pasivo de la sociedad, sino actores activos en la creación de soluciones efectivas y relevantes para los problemas que enfrentamos en este siglo XXI.

Los clubes de Cachorros, por su parte, están enfocados en los más jóvenes de tempranas edades; hasta los 12 años, proporcionándoles un enfoque divertido y educativo sobre el servicio, valores, la familia y la empatía con la sociedad. Con programas diseñados para cultivar habilidades de liderazgo y responsabilidad, los

Cachorros no solo contribuyen a la formación de futuros líderes, sino que desde luego fomentan un sentido de comunidad y pertenencia en los más pequeños. Estas experiencias tempranas son fundamentales para crear un sentido de responsabilidad cívica que dure toda la vida en nuestra organización y país.

Un claro ejemplo de la labor de estos clubes ha sido su participación en campañas de salud y educación. Los jóvenes LEO han liderado iniciativas en áreas como la alimentación saludable, la prevención de enfermedades y el acceso a la educación y recreación. A través de talleres, campañas de concienciación y actividades de voluntariado, han demostrado cómo un grupo de jóvenes puede marcar una diferencia tangible y exponencial en su comunidad.

Los Cachorros, en cambio, han estado involucrados en actividades que fomentan el desarrollo de habilidades interpersonales y el trabajo en equipo. Iniciativas como recolecciones de alimentos para donaciones en hospitales, albergues y comedores infantiles, programas de reciclaje en escuelas y proyectos de embellecimiento de espacios públicos, son solo algunas de las muchas acciones que demuestran que el servicio comunitario puede ser tanto inspirador como divertido. Estas experiencias forman no solo un sentido de logro, sino que encienden la pasión por ayudar a los demás; una pasión que, esperemos, los acompañará en la pubertad.

Pero como todos sabemos, el camino no siempre es fácil. Nuestros jóvenes enfrentan muchos retos: la presión de los estudios, la incertidumbre laboral, la delincuencia y; en muchos casos, la falta de apoyo en sus comunidades por parte de quienes detentan el poder público en nuestra nación. En este sentido, los clubes LEO y Cachorros son más relevantes que nunca. Al ofrecer un espacio seguro donde puedan expresarse, aprender y crecer, estos clubes representan una fuente de apoyo y empoderamiento. Fomentan una mentalidad que valora la colaboración y la inclusión, ayudando a los jóvenes a desarrollar la confianza necesaria para superar obstáculos y perseguir sus sueños.

A medida que celebramos este Día Internacional de la Juventud, recordemos también nuestra responsabilidad como adultos de orientar a estos jóvenes, escucharlos y ofrecerles las herramientas necesarias para que puedan cumplir con su potencial. Inviertan en ellos, brindémosles oportunidades, inspirémonos en su energía y compromiso para construir un futuro mejor.

Cada uno de nosotros ahora como LEONES, somos una prueba viviente de que cuando la juventud se congrega con propósito, el impacto es monumental.

¡Feliz Día Internacional de la Juventud!...con fortaleza, TRABAJANDO E, INSPIRANDO VALORES, UNIDAD Y SERVICIO.

> Docente Certificado LCI Facilitador Distrital Socio N°:3715338